
DU-PUY W2 идеально подходит для очистки и сбора небольших и средних 
количеств материалов, особенно в химико- фармацевтической, пищевой и 
перерабатывающей промышленности. Производительность и прочность, 
компактность и простота в использовании делают W2 ценным союзником для 
эффективной работы. DU-PUY W2 ATEX Zone 22 сертифицирован на 
соответствие требованиям европейских директив ATEX, предъявляемым к 
эксплуатации оборудования во взрывоопасной зоне, для безопасной работы в 
потенциально взрывоопасной атмосфере. 1,15 метра надежности, мощности и 
вместительности! 

W 2 is ideal for cleaning and handling small and medium quantities of materials, 
particularly in the chemical-pharmaceutical, food and milling industries. Easy to use, sturdy, 
powerful and compact, its performance and manageability make it a valuable ally for effective 
cleaning. The W 2 is available with ATEX Zone 22 certification for safe cleaning of 
environments with potentially explosive atmospheres. 1,15 meters of sturdiness, power and 
great containment capacity!

Карманный фильтр из 
полиэстера 
Polyester star filter

W 2 СЕРИЯ

2 мощных байпасных турбины 
2 powerful by-pass motors

Крюк для кабеля 
Cable hook

Ручная система очистки фильтра
Manual filter cleaning shaker for filter 

maximal efficiency

Прочная полностью 
стальная конструкция
100% sturdy steel chassis

Быстросъемный контейнер 
Detachable bin
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Modelli | Models W 2 W 2 Z22

Напряжение | Power В 230 230

Мощность | Motor Type Вт 2x1100 1100

Макс. разрежение 
Water lift max.

мм.H2O 2400 2250

Макс. воздушный поток 
Air flow max.

м3/ч 360 215

Площадь фильтра 
Filter surface см2 20.000 20.000

Тип фильтра ø
Filter type  ø

Карманный 
Ø420 

Класс фильтра 
Filter efficiency CAT (BIA) L M Антистатик

Объем контейнера 
Tank capacity л 40 40
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